

## **Message 13**

**En raison des événements actuels, pour les personnes honnêtes qui cherchent de l'aide, qui souhaitent changer leur vie et qui placent leur confiance dans la divinité bien-aimée.**

L'esprit d'amour dans le « **je suis** » issu de l'être de tout être, la patrie céleste, souhaite continuer à faire couler sur vous, personnes de bon cœur, des gouttes originelles issues de la source incommensurable de tout l'amour existant, par l'intermédiaire de ce messager.

Chaque être humain nouveau-né apporte avec lui ses différents traits de caractère lorsqu'il entre dans votre monde. Cependant, ces différents traits de caractère ne sont pas immuables.

Dans le message précédent, l'Esprit de Dieu a souligné que vous, les humains, ne pouvez pas toujours agir selon votre libre arbitre, même si c'est votre souhait le plus profond, ce qui est tout à fait compréhensible de mon point de vue divin. Cependant, les traits de caractère d'une personne sont très influençables. Inconsciemment, dans différentes circonstances de la vie, des réactions peuvent apparaître qui surprennent la personne elle-même. Cela est lié à sa personnalité. Malheureusement, de nombreuses réactions humaines sont marquées par la jalousie, l'envie, la haine, l'orgueil, l'envie. Ces traits fondamentaux que beaucoup d'êtres humains portent en eux peuvent avoir des effets très négatifs et conduire parfois à des actes de violence. C'est très tragique et cela a déjà causé beaucoup de malheur sur votre planète. L'être humain est très vulnérable en raison de sa personnalité. Celle-ci comprend l'**ÊTRE** momentané de l'**ÊTRE** intérieur. Cela trouble parfois considérablement la clairvoyance spirituelle et l'être humain considère de nombreuses choses terrestres avec un regard à court terme. Il est alors très vulnérable, que ce soit en raison d'injustices subies, de chagrins d'amour, de déceptions de toutes sortes, de confiance trahie, d'abus de sa bonhomie. Vous appelez « émotions » les réactions qui en découlent, l'expression des sentiments de l'âme.

Le Soleil central originel était et reste la source de toutes les créations spirituelles et matérielles qui ont suivi.

Avant que quoi que ce soit ne soit créé, tant sur le plan spirituel que matériel, le Soleil central originel existait déjà. Il contenait non seulement tous les éléments fondamentaux nécessaires à la création qui existent encore aujourd'hui, mais il a également généré ce que vousappelez l'amour, la bienveillance, la tolérance, la compréhension, c'est-à-dire toutes les qualités positives imaginables que vous, chers humains, connaissez aujourd'hui. Il est la véritable origine de tout ce que l'être humain honnête avec lui-même désire ardemment. Agir avec amour envers ses semblables libère inévitablement une énergie positive, bénéfique et perceptible pour les personnes qui côtoient ces êtres de bonne volonté. Veuillez noter qu'il ne s'agit pas seulement ici de bonnes actions, mais aussi de ce que vousappelez l'attitude intérieure. C'est une attitude bienveillante et chaleureuse qui produit cela. Elle place l'être humain dans une vibration spirituelle et humaine élevée qui permet au corps de lumière dans le corps physique de s'étendre et d'entourer ainsi le corps physique d'une aura. L'être humain, dans sa matière, dans sa grossièreté, est placé au centre de tous les événements terrestres. On

lui accorde beaucoup d'attention et très souvent, l'âme qui vit en lui est négligée. Or, une fois qu'elle a établi une connexion intime avec le corps humain après sa naissance, elle n'a d'autre choix que d'accepter les décisions que l'être humain prend tout au long de sa vie. Le corps de lumière incarné, s'il n'est pas trop chargé par ses incarnations précédentes, n'est alors pas satisfait de cet état et se manifeste d'une manière que vous qualifiez de maladie psychosomatique, ce qui est très proche de la vérité. L'harmonie qui devrait exister entre l'âme et le corps n'est pas donnée.

Dans de telles circonstances, il est parfois très difficile pour le corps incarné de l'âme d'entrer en communication, c'est-à-dire d'établir une relation avec le monde extérieur. Ce que l'être humain désire n'est pas forcément ce que désire l'âme, car son origine n'est pas la Terre, mais la patrie céleste, où elle restera pour l'éternité. Cette disharmonie entraîne alors des tensions et l'être humain tombe malade. Cet état est notamment qualifié de dépression. Les médecins qualifient à juste titre un tel état de maladie mentale, ce qui correspond tout à fait à la réalité. En effet, lorsque l'âme se sent mal à l'aise dans son corps humain, elle se replie sur elle-même. Lorsqu'elle le fait, il n'y a plus de transfert d'énergie subtile vers les centres énergétiques de l'être humain. Or, ce transfert est important pour que l'être humain se sente bien et qu'un échange énergétique intense puisse avoir lieu entre l'âme et le corps. Si des expériences de vie désagréables et déplaisantes s'ajoutent à cela, le stress devient encore plus grand et plus intense. L'âme aimera transmettre les impulsions nécessaires à l'être humain, mais elle ne peut pas le faire car celui-ci n'est pas en mesure, à ce moment-là, d'écouter honnêtement son for intérieur.

Il est vraiment tragique que de nombreuses personnes croient, par le biais de substances addictives, pouvoir créer leur monde spirituel de telle sorte qu'elles pensent ne plus être vulnérables et se créer un paradis illusoire pour une courte période. La consommation constante de telles substances entraîne une reprogrammation des cellules, d'un réseau cellulaire et donc de systèmes organiques entiers, qui réagissent par le chaos lorsque ces substances sont simplement arrêtées sans surveillance médicale. Croyez-moi, ces substances addictives sont programmées pour influencer directement les cellules du corps, c'est-à-dire non seulement les centres de dépendance dans le cerveau, mais aussi l'organisme tout entier. Les cellules pourraient être reprogrammées par l'âme. Pour cela, il serait très utile de s'adresser personnellement aux cellules.

*« Mes cellules corporelles bien-aimées, je m'adresse à vous conscient car je sais que vous souffrez beaucoup de mes mauvaises actions, ce que je regrette profondément. Je souhaite désormais vous aider et vous soutenir afin que vous puissiez à nouveau vous concentrer sur la tâche pour laquelle vous avez été créées, à savoir soutenir mon corps en lui apportant de l'énergie. Malheureusement, je vous ai administré des substances qui vous ont fortement affectées jusqu'à aujourd'hui et vous avez perdu vos repères dans votre action. Je souhaite désormais changer cela et je vous demande de croire en ma confiance pour y parvenir. Par mon âme, je recherche la connexion intime, chaleureuse et spirituelle avec notre divinité bien-aimée en moi. Vous bénéficierez ainsi de l'effet immédiat de l'énergie qui me parvient par l'intermédiaire de mon âme. Acceptez-la en toute confiance et vous serez en mesure d'éliminer ces substances aux énergies négatives addictives et de les rendre inefficaces. »*

*Ne vous découragez pas et n'abandonnez pas. Je suis convaincu que nous y parviendrons ensemble. »*

**Chers êtres humains, l'Esprit de Dieu a envoyé de manière inattendue et surprenante ce message à ce messager. Ce n'était pas son intention et le messager ne pouvait pas savoir ce qui lui serait transmis.**

**Ce message aux cellules est valable pour toutes les substances addictives, indépendamment de leur origine et de leur mode d'action.**

**Vous pouvez l'utiliser en complément du traitement prescrit par vos médecins. Grâce à ce message cellulaire direct, vous rétablissez la confiance dans votre organisme. Avec le temps, vous sentirez que vos cellules vous remercient en réagissant avec beaucoup moins de résistance au sevrage.**

**Vous pouvez lire le texte et, si possible, le dire à voix haute ou, si cela n'est pas possible, le lire en silence dans votre tête. Vous pouvez l'utiliser aussi souvent que vous le souhaitez. (Novembre 2025)**

Dans l'amour de Dieu